

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Masa yang akan datang merupakan keadaan yang belum pasti yang selalu mengalami berbagai macam perubahan, yang bersumber dari lingkungan ekstem maupun dari intern perusahaan. Perubahan yang berpengaruh negatif merupakan gangguan bagi perusahaan, sedangkan yang berpengaruh positif akan dapat menunjang kelangsungan hidup perusahaana.

Melalui telaah yang strategis terhadap lingkungan ekstem, akan dapat diketahui apa yang menjadi ancaman (*threats*) dan apa yang merupakan peluang (*opportunities*) bagi perusahaan. Setelah mengetahui perusahaan lingkungan ekstem yang dihadapi maka analisa lingkungan intern perlu dilakukan guna mengetahui apa yang menjadi kekuatan (*strength*) dan apa yang menjadi kelemahan (*weakness*) perusahaan. Dengan demikian perusahaan selalu dapat beradaptasi dengan lingkungannya sehingga upaya untuk mencapai tujuan perusahaan senantiasa akan dapat dicapai.

Perusahan Daerah Pasar Kotamadya Medan sebagai salah satu perusahaan milik pemerintah daerah dalam kegiatan usahanya adalah menyediakan tempat berjualan berupa kios, stand dan meja bagi para pedagang Kotamadya Medan

khususnya. Dalam memasarkan tempat berjualan tersebut pihak perusahaan memberikan keringanan bagi para pedagang berupa cicilan pembayaran tempat berjualan dan biaya pembangunan pasar. Karena pemberian kredit ini merupakan salah satu bidang usaha perusahaan maka pos piutang ini merupakan komponen terbesar dari aktiva lancar perusahaan. Untuk dapat menyajikan piutang pada laporan keuangan perusahaan dengan baik serta menghindari resiko-resiko yang akan timbul, peranan akuntansi dan pengawasan intern yang memadai sangat dibutuhkan. Perusahaan perlu menyusun perencanaan piutang dengan baik sebagai landasan operasional perusahaan. Agar perencanaan tersebut dapat berhasil, diperlukan sistem pengawasan piutang perusahaan yang efektif dan efisien karena perencanaan merupakan standar dari pengawasan. Dengan adanya pengawasan intern maka semua tindakan dapat dilaksanakan sesuai dengan yang direncanakan, sehingga penyimpangan dapat ditekan sekecil mungkin.

Mengingat pentingnya perencanaan dan pengawasan piutang usaha pada Perusahaan Daerah Pasar Kotamadya Medan dalam menunjang kegiatan operasionalnya, maka dalam hal ini penulis memilih objek penelitian pada PD. Pasar Kotamadya Medan karena kemudahan dalam memperoleh data. Dengan alasan ini maka penulis tertarik untuk melakukan penelitian dan menyusun suatu tulisan ilmiah dengan judul :

“PERENCANAAN DAN PENGAWASAN PIUTANG USAHA PADA PERUSAHAAN DAERAH PASAR KOTAMADYA MEDAN”